

Erneuter Besuch der Fußballmädchen aus Ploërmel in Apensen



An den Wochenenden 18./19. sowie 25./26. 07.15 war Apensen wieder Ziel von drei Fußball-Mädchenmannschaften aus Ploërmel, die auf der Durchreise zum DANA CUP in Dänemark und zurück waren. Der TSV Apensen, der sich bereit erklärt hatte, die 12- bis 18jährigen für die Nacht aufzunehmen und zu verpflegen, sorgte unter der Leitung von Waltraud Rathjens und gesponsert von den Firmen Pickenpack und Eisbär Eis für einen angenehmen Aufenthalt und leckeres Essen.

